

Presseinformation
Saarbrücken, 03.07.2019

Ehemaliger Schultze & Braun-Partner Boghossian verstärkt die DORNBACH-Gruppe in der neuen Geschäftseinheit „DORNBACH Restrukturierung“

Die DORNBACH-Gruppe bündelt ihr Know-How im Bereich Restrukturierung, Sanierung und Insolvenz in der neuen Geschäftseinheit

DORNBACH Restrukturierung GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Steuerberatungsgesellschaft.

Jean-Olivier Boghossian (52), Rechtsanwalt und Fachanwalt für Insolvenzrecht, verstärkt ab sofort das Team der in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Steuerberatung, Rechtsberatung und Unternehmensberatung tätigen DORNBACH-Gruppe. Zuvor war Herr Boghossian u.a. zwölf Jahre bei der renommierten, mit den Themen Insolvenz, Sanierung und Restrukturierung befassten Schultze & Braun-Gruppe als Partner tätig.

Der Auf- und Ausbau des neuen bundesweit und auch grenzüberschreitend tätigen Kompetenzzentrums für Restrukturierung obliegt im Wesentlichen ihm als zuständiger geschäftsführender Gesellschafter. Unterstützt wird er hierbei durch die DORNBACH-Partner Prof. Christoph Hell, Dr. h.c. Armin Pfirmann, Johannes Quast und René Feldgen, die auch Geschäftsführer der neuen Geschäftseinheit sind. Herr Boghossian bringt zusätzlich zu dem bereits vorhandenen DORNBACH Know-How bei der Beratung von Unternehmen in der Krise in den Bereichen Betriebswirtschaft, Steuern und Bilanzen seine umfangreichen Kenntnisse und Erfahrungen im Restrukturierungs-, Sanierungs- und Insolvenzrecht ein.

Das Restrukturierungs-Desk der DORNBACH-Gruppe kann hierbei auf eine umfangreiche interdisziplinäre Expertise von rund 60 Partnern und über 450 Mitarbeitern an über 20 Standorten zurückgreifen.

„Mit Jean-Olivier Boghossian gewinnen wir einen engagierten Restrukturierungsfachmann, der unsere Philosophie der ganzheitlichen Beratung aus einer Hand im Interesse unserer Mandanten und ihrem unternehmerischen Erfolg teilt. Er deckt mit seiner Spezialisierung im Unternehmenszyklus im Wesentlichen den Zeitraum von viertel vor bis viertel nach zwölf ab“, erläutert Dipl.-Kfm. und Steuerberater Dr. h.c. Armin Pfirmann, der zukünftig seine Expertise u.a. im Sanierungssteuerrecht und Bilanzrecht in die neue Einheit einbringen wird. „Wir brauchen unternehmerisch denkende und fachlich versierte Problemlöser, die sich auch als ganzheitliche Interessenmanager und engagierte Sparringspartner für übergeordnete strategische und wirtschaftliche Gesichtspunkte bei der Entscheidungsfindung verstehen. Wir arbeiten auf Augenhöhe mit unseren Mandanten und entwickeln ein weitreichendes Verständnis für ihr Geschäftsmodell und die relevanten rechtlichen, wirtschaftlichen und finanziellen Grundlagen“, ergänzt Prof. Christoph Hell, der die betriebswirtschaftliche Sparte im Restrukturierungsbereich verantwortet.

Jean-Olivier Boghossian ist seit 1997 schwerpunktmäßig im Bereich Insolvenz, Sanierung und Restrukturierung tätig. Er wurde seither von zahlreichen Insolvenzgerichten als Insolvenzverwalter bzw. Sachwalter bestellt.

Zuletzt war er als selbständiger Berater überwiegend für vor und in der Krise befindliche Unternehmen und deren Organe, Unternehmer, betroffene Gläubiger sowie weitere Verfahrensbeteiligte tätig. Bevorzugt unterstützt er die Unternehmensleitung bei der Unternehmenssanierung als Insolvenzgeneralbevollmächtigter oder Sanierungsgeschäftsführer bzw. -vorstand in Eigenverwaltungs- und Insolvenzplanverfahren. Er ist aber auch im Vorfeld und außerhalb gerichtlicher Insolvenzverfahren in der Krisenprophylaxe tätig.

Herr Boghossian beeindruckt der multidisziplinäre Ansatz von DORNBACH. Er ist davon überzeugt, dass die EU-weite Einführung des „Präventiven Restrukturierungsrahmens“ die außergerichtlichen Sanierungschancen für Unternehmen, d.h. mittels einer geordneten Restrukturierung unter Vermeidung eines förmlichen Insolvenzverfahrens, in den kommenden Jahren deutlich erhöhen wird. Er betont in diesem Zusammenhang, dass „die komplexe Materie, nicht zuletzt in Konzeption, Erstellung und Umsetzung des Restrukturierungsplans als sein Kernelement, ein enges Zusammenspiel von erfahrenen und krisenerprobten Beratern erfordert. Genau das bietet DORNBACH.“

Über DORNBACH

DORNBACH bietet Dienstleistungen im Bereich Wirtschaftsprüfung, Steuer-, Rechts- und Unternehmensberatung aus einer Hand an und ist mit über 450 Mitarbeitern deutschlandweit vertreten. Nach der Lünendonk-Studie ist DORNBACH regelmäßig unter den 15 führenden Wirtschaftsprüfungsgesellschaften zu finden und zählt zu den Top 10 der inhabergeführten Berufsgesellschaften in Deutschland. Das Unternehmen ist zudem Fördermitglied des Bundesverbandes Deutsche Startups e.V.

Pressekontakt:

DORNBACH GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft/
Steuerberatungsgesellschaft
Lydia Schmidt
Tel. +49 261 / 9431-438
E-Mail: lschmidt@dornbach.de

Alpha & Omega PR
Dr. Oliver Schillings /
+49 2204 / 98799-30
o.schillings@aopr.de